

29.12.2017

Sammlung für den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. 2017



Ein herzliches Vergelt's Gott...

... allen denen, die mit Ihrer Spende in Höhe von **826,25 Euro** an Allerheiligen die Arbeit des Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. unterstützt haben.

Ein ganz besonderes Dankeschön gebührt, wie in jedem Jahr, den Kameraden der RK, die mehrere Stunden im Dienste der guten Sache auf dem Friedhof in Zülpich gesammelt haben.

Für den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. sprach Herr Paul Karle, Vorsitzender des Ortsverbandes Zülpich, der RK seinen Dank aus.

(Amtsblatt für die Stadt Zülpich, Nr. 12 vom 15.12.2017)
